

Vas-y camarade encore un effort et ça va être la bonne.

Le socle sur lequel repose le syndicalisme aujourd’hui est le corporatisme et les catégories salariales.

Nous voici de nouveau face au dilemme de la nécessité d'une convergence des luttes, question souvent posée par les travailleurs eux-mêmes en lutte, sans comprendre que cette convergence ne peut aboutir.

Les directions bureaucratiques syndicales n'ont aucun intérêt à ce que les prolétaires s'unissent sur des bases revendicatives uniques égalitaires de salaires et de statuts.

Cette stratégie de sectoriser les revendications et les journées de protestation est une stratégie qui mène à l'échec l'ensemble du prolétariat.

Il faut supprimer toute forme de hiérarchie afin de constituer l'unité de tous les exploité-e-s avec un emploi et sans emploi.

Lutter contre toute forme de hiérarchie c'est déjà remettre en cause le rôle de ces directions bureaucratiques syndicales.

Une fois de plus les travailleurs-e-s avec ou sans emploi vont descendre dans la rue jeudi 27 janvier 2022 battre le pavé afin d'accréditer les directions bureaucratiques syndicales d'un appui fort lors des négociations avec l'État et le patronat, ne sachant pas à quelle sauce elles et ils vont être mangé.e.s.